

Dix-sept bénévoles du CCFF ont veillé sur la forêt



Le maire André Aschieri, le premier adjoint Laurent Broihanne, la conseillère générale Marie-Louise Gourdon, les adjoints Marc Duflot, Aldo Bivona, Daniel Paulin, Roland Raibaudi, Georges Valette ont félicité les patrouilleurs du CCFF. (Photo D.R.)

Lors de la présentation du bilan de l'été 2014 aux élus, vendredi soir à la caserne des sapeurs-pompiers, le responsable du Comité communal des feux de forêt (CCFF), Bernard Massé, a fait état « d'une saison aussi calme que la météo avec des risques faibles et modé-

rés. » - « La saison a été calme, soulignait-il, grâce à une météo calme. Il y a eu une bonne entente et une coopération efficace avec les pompiers et la police municipale, peu de problèmes grâce à une population et des vacanciers bien informés des risques. » Dix interventions ont été

nécessaires sur des feux interdits, surtout après le 15 septembre.

Les bénévoles ont du faire face à d'autres types d'alertes : une usine squattée sur l'ancien route de Pégomas, des pétards au parc des Écureuils, des cigarettes allumées dans la forêt de

Plan Sarain, un bivouac à la station de la Foux, quinze décharges sauvages... Au total 2 536 km ont été parcourus en 92 jours par les bénévoles, soit 28 km par jours. De plus, le CCFF à assuré seul la permanence du PC Oscar durant l'été, soit 920 h de permanence. **D.G.**